

LE DÉBUT

En regardant ces braves perdreaux...
C'est le début de nos jours...
Sous la forme de manuscrits.

Georges BRASSENS.

MERN' c'a y a! Il val d'rien nous avoir l'esp' de voir ce cycle harmonique, que nous ont légué Marx, Engels, Lénine et le parti communiste...
Molotov, Malenkov, Kaganovitch et l'abbé Cépillon? C'est malgrai! Malheureusement nous ne sommes pas en mesure de nous rendre compte de la disparition prématurée du général Staline...
C'est ce qui explique que l'avant-garde du prolétariat ait assisté, atterré, à un certain flottement dans la conduite de la capitale soviétique...
C'est ce qui explique que l'avant-garde du prolétariat ait assisté, atterré, à un certain flottement dans la conduite de la capitale soviétique...
C'est ce qui explique que l'avant-garde du prolétariat ait assisté, atterré, à un certain flottement dans la conduite de la capitale soviétique...

Reconnaissons honnêtement que le sieur Khrouchchev s'efforce de se hisser à la hauteur de ses grands collègues...
Le grand avantage est son caractère dévotionnel, de fustigation, de neutralisme et d'un certain nombre d'autres...
Mais si, nous imprimons des résolutions capitales votées par le parti communiste français qui choisissent le fait...
C'est ce qui explique que l'avant-garde du prolétariat ait assisté, atterré, à un certain flottement dans la conduite de la capitale soviétique...

Debout ou en sent les échecs...
Pour les avoir d'entendu, laissez faire les techniciens et au besoin demandez à MM. Molotov et Malenkov...
C'est ce qui explique que l'avant-garde du prolétariat ait assisté, atterré, à un certain flottement dans la conduite de la capitale soviétique...

Je sais, la nouvelle direction collégiale est pour les méthodes démocratiques...
C'est ce qui explique que l'avant-garde du prolétariat ait assisté, atterré, à un certain flottement dans la conduite de la capitale soviétique...

Ses dirigés généraux qui viennent d'acquiescer les résidus de la «ploutocratie»...
C'est ce qui explique que l'avant-garde du prolétariat ait assisté, atterré, à un certain flottement dans la conduite de la capitale soviétique...

POUR tout commerçant, même le plus scrupuleux...
C'est ce qui explique que l'avant-garde du prolétariat ait assisté, atterré, à un certain flottement dans la conduite de la capitale soviétique...

Pour tout commerçant, même le plus scrupuleux...
C'est ce qui explique que l'avant-garde du prolétariat ait assisté, atterré, à un certain flottement dans la conduite de la capitale soviétique...

Le Congrès de Nantes aura été la preuve qu'une discussion serrée peut avoir lieu entre camarades...
C'est ce qui explique que l'avant-garde du prolétariat ait assisté, atterré, à un certain flottement dans la conduite de la capitale soviétique...

Le Congrès de Nantes aura été la preuve qu'une discussion serrée peut avoir lieu entre camarades...
C'est ce qui explique que l'avant-garde du prolétariat ait assisté, atterré, à un certain flottement dans la conduite de la capitale soviétique...

Celles qui nous sont propres : manque de moyens et d'expression de nos problèmes...
C'est ce qui explique que l'avant-garde du prolétariat ait assisté, atterré, à un certain flottement dans la conduite de la capitale soviétique...

ORGANE DE LA FEDERATION ANARCHISTE

Mensuel. N° 30 - Juillet 1957. PRIX : 30 FRANCS. 53 bis, rue Lamarck, PARIS-18'

EN ALGERIE, OU SONNE...

Le dernier jour d'été

En Algérie, il est l'heure moins le quart. Mais ce dernier quart d'heure, cher à Monsieur Robert Lacoste, ne sera pas celui qu'annonce, depuis dix-huit mois, le pronostic de la République...
L'heure qui va sonner ne sera pas celle de la paix française, mais bien celle de la liquidation de tout le système de la terre d'Afrique...
Ainsi le veu d'une politique démentelle qui, depuis une année et demie, nous opprime depuis douze ans, le temps d'un colonialisme mécréamment vers cette échéance...

par Maurice FAYOLLE

Ni les pleuricheries d'un Guy Mollet, ni les hochements des certitudes d'un Robert Lacoste devant le Congrès de Nantes ne pourront empêcher l'indépendance nationale algérienne...
Après le dépôt, par le député, d'un projet de loi réclamant la peine de mort pour les « délinquants », voici que le gouvernement propose l'abandon de la métropole les lois d'exception appliquées en Algérie...
Pendant ce temps, les combats s'amplifient. Les accrochages se transforment en batailles rangées et les unités militaires françaises déportent les populations de régions entières afin d'y pouvoir poursuivre la guerre totale...

Cette aggravation politique et militaire annonce la prise de conscience de nos dirigeants...
On peut certes regretter que l'empire colonial français se désintègre...
Pendant ce processus, il convient d'ailleurs d'accuser, non les peuples indigènes, mais les dirigeants coloniaux...
L'occident recule ce qu'il a semé : la passivité des peuples colonisés devant les actions coloniales de leurs oppresseurs...

Le Congrès de Nantes aura été la preuve qu'une discussion serrée peut avoir lieu entre camarades...
C'est ce qui explique que l'avant-garde du prolétariat ait assisté, atterré, à un certain flottement dans la conduite de la capitale soviétique...

Le Congrès de Nantes aura été la preuve qu'une discussion serrée peut avoir lieu entre camarades...
C'est ce qui explique que l'avant-garde du prolétariat ait assisté, atterré, à un certain flottement dans la conduite de la capitale soviétique...

Le Congrès de Nantes aura été la preuve qu'une discussion serrée peut avoir lieu entre camarades...
C'est ce qui explique que l'avant-garde du prolétariat ait assisté, atterré, à un certain flottement dans la conduite de la capitale soviétique...

Le Congrès de Nantes aura été la preuve qu'une discussion serrée peut avoir lieu entre camarades...
C'est ce qui explique que l'avant-garde du prolétariat ait assisté, atterré, à un certain flottement dans la conduite de la capitale soviétique...

Le Congrès de Nantes aura été la preuve qu'une discussion serrée peut avoir lieu entre camarades...
C'est ce qui explique que l'avant-garde du prolétariat ait assisté, atterré, à un certain flottement dans la conduite de la capitale soviétique...

MOLLET remporte la victoire

Mollet remporte la victoire

Le Congrès de TOULOUSE, n'a pas permis à la minorité de juguler le glissement vers la droite de la S.F.I.O., il a du moins contribué à dissiper certaines équivoques...
On pouvait croire que, face à un parti communiste fortement centralisé et servile, un mouvement socialiste s'appuyant sur le prolétariat, constituait un tel intérêt à plusieurs titres...
En effet, l'expérience des bouleversements des structures politiques et économiques des Soviets promettrait bien des surprises...
La justification du pays du Socialisme tournerait court. Les socialistes auraient eu leur

rend indispensable toute possibilité d'action commune, les hommes restent ce qu'ils sont, mais nous redoutons qu'une prévention justifiée à l'égard de la S.F.I.O. Nous nous sommes donc éprouvés dramatiquement...
Mais parallèlement Guy MOLLET et son « syndicat » de la fréquentation des parlementaires. Cependant, la fusion des socialistes dans les syndicats dans le domaine social est plus étroitement éducatif, sur le terrain con-

par Joë LANEN

On a beau changer de Jules, c'est toujours le même blot !

Avant le Congrès National des Instituteurs

L'Internationalisme ouvrier renaît

Le Syndicat autonome des instituteurs s'élève à son congrès national prochain...
L'Internationalisme ouvrier renaît...
C'est ce qui explique que l'avant-garde du prolétariat ait assisté, atterré, à un certain flottement dans la conduite de la capitale soviétique...

QUAND DES RICHES DEMANDENT AUX PAUVRES DE SE RESTREINDRE

Prost, ou cinq cents grammes de Montjoie sur un demi-kiilo de Rabelais...
C'est ce qui explique que l'avant-garde du prolétariat ait assisté, atterré, à un certain flottement dans la conduite de la capitale soviétique...

Amis LECTEURS, N'oubliez pas le prochain Numéro de « Monde Libertaire » paraîtra le 1er Octobre. Retenez-le chez votre dépositaire ou mieux abonnez-vous.

